

Fußball Aktuell: Für unsere erste Mannschaft geht es am Sonntag nach Erlenbach

Geschrieben von: Jens Buske

Freitag, den 16. August 2013 um 20:20 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 16. August 2013 um 20:32 Uhr

Am 2 Spieltag der neuen Saison geht es für unsere erste Mannschaft zum schweren

Auswärtsspiel nach Ober Erlenbach. Nach dem die TSG Pfaffenwiesbach am letzten

Wochenende in Kronberg nach 0:3 noch 3:3 spielte und einen Punkt mitnahm, konnte

die SG Ober Erlenbach II in Steinfischbach gegen Weilnau II ihr erstes Punktspiel

mit 3:1 für sich entscheiden.

Es wird wieder ein hartes-stück Arbeit auf die Mannschaft der TSG zukommen.

Anstoß ist um 13.15 Uhr